

CE QUI EST HUMBLE...

RENCONTRE POUR LA DEUXIÈME SEMAINE DE CARÊME



RÉFLEXION

L'animateur lit la réflexion. Chacun prend un temps de réflexion personnelle et ensuite on partage brièvement le fruit de sa réflexion.

En ces temps où nous sommes pressés par le temps et envahis de biens matériels, continuer à prêter attention aux petites choses et même à les goûter est parfois un choix à faire. Le monde autour de nous ne cesse de nous attirer par l'abondance, de nous impressionner ou même de nous aveugler par les grandeurs. Même dans le domaine de la foi, nous pouvons vivre cette tentation.

- Comment puis-je prêter attention à ce qui est petit, fragile, humble ?
- Comment est-ce que je réagis face aux humbles projets de Dieu ? À quel point Lui fais-je confiance ?



PAROLE BIBLIQUE



Un participant lit la parole biblique à haute voix.

De l'épître aux Romains 12,16 : « N'ayez pas le goût des grandeurs, mais laissez-vous attirer par ce qui est humble ».

PRIÈRE

- L'animateur introduit la prière pour demander à l'Esprit la grâce d'éprouver la joie devant ses humbles projets dans notre vie et dans l'Église. *Pour nourrir notre prière, listons les humbles projets qui me semblent inspirés de l'Esprit dans notre vie et dans l'Église et arrêtons-nous un moment pour rendre grâce à Dieu pour chacun d'entre eux.*
- On prend un moment de silence.
- Ceux qui le souhaitent expriment leur prière à haute voix.



RÉSOLUTION

L'animateur lit le texte qui suit pour inviter les participants à prendre une résolution suite à la rencontre.

En ce 2e dimanche de Carême, le psaume nous invite à croire avec assurance en la bonté de Dieu qui ne cessera de se manifester dans ma vie, même là où actuellement il n'y a pas grand-chose : « *J'en suis sûr, je verrai les bontés du Seigneur sur la terre des vivants.* »

« *Espère le Seigneur, sois fort et prends courage ; espère le Seigneur.* » (Ps 26(27),13-14)

Pour les jours à venir, je peux prendre la résolution – chaque fois que je suis tenté de chercher les grandeurs ou de poursuivre des projets qui me dépassent – de poser un acte de confiance et d'espérance en Dieu et en son action discrète dans le monde et dans ma vie.

Chacun s'approprie la résolution pendant un moment de silence et partage sa réflexion aux autres s'il le souhaite.

Un participant lit à haute voix la parole du Pape.



Il faut donc prêter attention à tout le bien qui est présent dans le monde pour ne pas tomber dans la tentation de se considérer dépassé par le mal et par la violence. (...) En vertu de l'espérance dans laquelle nous avons été sauvés, en regardant le temps qui passe, nous avons la certitude que l'histoire de l'humanité, et celle de chacun, ne se dirige pas vers une impasse ou un abîme obscur, mais qu'elle s'oriente vers la rencontre avec le Seigneur de gloire. Vivons donc dans l'attente de son retour et dans l'espérance de vivre pour toujours en Lui.

• PAPE FRANÇOIS - SPES NON CONFUNDIT 7 ET 19 •



On termine la rencontre par un Notre Père et l'écoute du chant *Me voici.*

